



**Santiago de Cali, 31 de marzo de 2020**

### **Tercer Reporte sobre Donaciones de Alcohol**

- Ya son más de 152 mil litros de alcohol los que el Grupo Riopaila Castilla ha donado a municipios del Valle del Cauca, entidades gubernamentales y a la Gobernación del Valle, Caldas y Cundinamarca.
- Estos 152 mil litros se han distribuido de la siguiente manera:
  - Hoy 31 de marzo se despacharon 41 litros de alcohol que fueron donados al Distrito de Bogotá.
  - Adicionalmente la semana pasada se despacharon 42 mil litros de Alcohol que fueron donados a la Gobernación de Caldas, Quindío y Risaralda. El alcohol será entregado a la Licorera de Caldas para su procesamiento.
  - Entregó 41 mil litros para la Gobernación del Valle.
  - Estas tres entregas se han realizado en articulación con Asocaña.
  - Hoy también se donaron mil litros de alcohol al IMPEC Buga, y mil a la Fuerza Aérea Cali, para un total de 2 mil litros.
  - Adicionalmente se han entregado 26 mil litros de alcohol a los municipios de Zarzal, y su corregimiento La Paila, Florida, Bugalagrande, Pradera, Roldanillo y Tuluá; La compañía también donó alcohol a Toro, Darién, Caicedonia, Sevilla, La Victoria y La Unión.
- Carlos Augusto Gómez, Gerente de Sostenibilidad del Grupo Riopaila Castilla menciona que: *“Riopaila Castilla ha asumido su rol como actor corresponsable no solo en los territorios cercanos a sus zonas de operación, sino también en la región y el país, porque sabemos que juntos vamos a poder superar esta situación”.*
- Ante la situación actual, Riopaila Castilla sigue adelante y alerta para continuar tomando las medidas necesarias en beneficio de los territorios cercanos a su zona de operación, de la región, del país y por supuesto de sus trabajadores y sus familias.

